

## **Pressemitteilung**

### **Sparkasse Kinzigtal stellt Weichen für die Zukunft: Vorstandsvorsitzender Martin Seidel geht zum 30. Juni 2025 in den Ruhestand – Sebastian Lebek folgt nach**

Haslach, 28. Juni 2024

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Kinzigtal hat in seiner Sitzung am Donnerstag für die Führungsspitze der Sparkasse die Weichen für die Zukunft gestellt. Zum 30. Juni 2025 wird der derzeitige Vorstandsvorsitzende Martin Seidel in den Ruhestand gehen. Das bisherige Vorstandsmitglied der Sparkasse Kinzigtal, Sebastian Lebek, folgt ihm nach und wird zum 1. Juli 2025 Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

„Ich freue mich sehr darüber, dass die Sparkasse mit Sebastian Lebek einen ausgezeichneten Nachfolger für Martin Seidel gefunden hat. Mit ihm an der Spitze der Sparkasse ist Kontinuität und eine Fortsetzung der erfolgreichen Entwicklung der Sparkasse langfristig sichergestellt“, so der Verwaltungsratsvorsitzende der Sparkasse, Bürgermeister Thorsten Erny, über die einstimmige Entscheidung des Verwaltungsrats. „Durch die Berufung des derzeitigen Marktvorstands zum Vorstandsvorsitzenden wird insbesondere die Markführerschaft und damit die hervorragende Marktposition der Sparkasse Kinzigtal zum Wohle der Menschen in unserer Region noch weiter ausgebaut“, zeigt sich Thorsten Erny überzeugt.

Gleichzeitig dankt Thorsten Erny bereits jetzt dem Mitte des Jahres 2025 ausscheidenden Vorstandsvorsitzenden Martin Seidel für seine Verdienste und seinen Einsatz für die Sparkasse Kinzigtal und die gesamte Sparkassenorganisation. „Mit ihm geht ein erfahrener, weitsichtiger und erfolgreicher Sparkässler, der sich insbesondere um die Fusion der Sparkassen Haslach-Zell und Gengenbach und deren erfolgreiche Umsetzung verdient gemacht hat“, äußert sich der stv. Verwaltungsratsvorsitzende Bürgermeister Philipp Saar.

Ab dem 1. Juli 2025 werden dann der neue Vorstandsvorsitzende Sebastian Lebek und der stv. Vorstandsvorsitzende Carlo Carosi die Geschicke der Sparkasse Kinzigtal leiten. Es erfolgt somit eine Reduzierung der Anzahl der Vorstandsmitglieder auf zukünftig

Seite 2

Pressemitteilung, 28. Juni 2024

zwei Vorstände. Dies ist für Sparkassen in der Größe der Sparkasse Kinzigtal eine übliche Größe.

„Der Vertrauensbeweis des Verwaltungsrats der Sparkasse freut mich sehr“, äußert sich Sebastian Lebek zu seiner Wahl.

„Gemeinsam mit meinem Kollegen Carlo Carosi werde ich weiterhin den zukünftigen erfolgreichen Weg der Sparkasse Kinzigtal gestalten.“



Bildunterschrift: Carlo Carosi (von links), Philipp Saar, Sebastian Lebek, Thorsten Erny und Martin Seidel.

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de)